

Llegan a México más vacunas de Pfizer

México recibió 327 mil 600 dosis de vacunas envasadas contra COVID-19, producidas por la farmacéutica Pfizer-BioNTech, que contribuyen a cubrir el universo de personas de 60 años y más con la vacuna.

Este décimo octavo embarque salió de Alemania, en el vuelo CVG MEX 952, hizo escala en Cincinnati, Estados Unidos, y arribó a la terminal 1 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) "Benito Juárez".

Participaron 205 elementos y 20 vehículos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para el arribo, traslado y seguridad de las vacunas.

Durante la recepción en enlace remoto con la conferencia matutina en Palacio Nacional que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador, el director general de Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México (Birmex) S. A. de C. V., Pedro Zenteno Santaella, detalló que este es el embarque número 30 y el vuelo 44.

Este cargamento, más los anteriores de esta farmacéutica, suman seis millones 438 mil 750 dosis recibidas, que representan 40 por ciento del total de biológicos en el país.

NACIONAL